
 

Fraktion B‘90/Die Grünen: Dimitrios Archontas , Nicolas Fuchs, Michael Weis 

 

4. September 2022 

Rathaus 

An die Vorsitzende der Gemeindevertretung 

Frau Beate Schmidt 

Marktstraße 27 

65399 Kiedrich 

 

Anfrage – Waldbrandgefahr 

Guten Tag Frau Schmidt, 

folgende Fragen an den Gemeindevorstand bitten wir Sie auf die Tagesordnung der Sitzung 

der Gemeindevertretung am 19. September 2022 zu nehmen: 

Die Klimaveränderung macht auch vor unserer Haustür nicht halt. Seit drei Jahren führt 

der Grünbach im Sommer kein Wasser mehr. Auch in diesem Jahr bleiben die 

Niederschläge in den Sommermonaten aus. Es regnet viel zu wenig. Der Dürremonitor 

des Gesamtbodens, bzw. im Oberboden für unsere Region weißt eine extreme bis 

außergewöhnliche Dürre auf. Der Welkepunkt für zahlreiche Pflanzen ist längst erreicht. 

Die Medien berichten über Waldbrände nicht nur woanders in Deutschland, sondern 

auch bei uns in Geisenheim, Niedernhausen oder Hünstetten. Der 

Waldbrandgefahrenindex befindet sich seit Wochen immer wieder in Stufe 4. Am 22. 

August musste Kiedrich den ersten Waldbrand des Sommers verzeichnen.  

1. Wie werden die Bürgerinnen und Bürger in Kiedrich über die Waldbrandgefahr 

informiert? 

2. Was unternimmt die Gemeinde Kiedrich bzw. Hessen Forst präventiv bei 

Waldbrandgefahr, explizit ab Waldbrandstufe 4? 
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3. Wie ist die Freiwillige Feuerwehr Kiedrich für einen Waldbrand 

(Vegetationsbrand im Sinne von Boden-, Kronen-, Erd- oder Vollfeuer) 

technisch im Sinne der Löschwasserversorgung sowie Allradtauglichkeit der 

Fahrzeuge und personell, im Sinne der Qualifikation, bzw. Aus- und 

Fortbildungsmaßnahmen durch den Landebetrieb Hessen Forst, aufgestellt? 

4. Gibt es für die Gemeinde Kiedrich bzw. für den Rheingau-Taunus-Kreis einen 

Sonderschutzplan oder einen Einsatzplan Waldbrand, welcher in regelmäßigen 

Abständen forstgeschrieben wird? 

Mit freundlichen Grüßen, 

Michael Weis 

 

 


